



EN SOUSCRIPTION

Pour paraître fin Novembre 1891 :

CARTULAIRE DES FIEFS DE L'ÉGLISE DE LYON, XIII^e
ET XIV^e SIÈCLES, publié sous les auspices de la SOCIÉTÉ
DES BIBLIOPHILES LYONNAIS, par Georges GUIGUE, ancien élève
de l'École des Chartes, Archiviste du département du Rhône.

DÉPUIS la reprise sérieuse des études historiques dans la région lyonnaise, un grand nombre de documents ont été mis au jour ; mais beaucoup, surtout à partir du xiv^e siècle, restent encore à publier, et ce ne sont pas les moins importants. La Société des Bibliophiles lyonnais a tenu à honneur de combler une des lacunes de notre histoire, en livrant à l'impression le *Cartulaire des fiefs de l'Église de Lyon*. Le titre de ce cartulaire suffit à en indiquer l'objet ; il contient la suite des hommages rendus à l'archevêque et au chapitre de Lyon, par un grand nombre de seigneurs des environs, leurs vassaux, parmi lesquels on remarque les comtes de Forez, les d'Albon, les Marzé, les Lavieu, les Gleteins, les Chalmazel,